| 夏休み体験!|アクアドーム作り



7月25日(木)、26日(金)、サンフティーマで(株)ティ エム・オ普天間主催「夏休み!アクアドーム手作り体験」 のイベントが開催されました。子どもたちは好みのガラス 細工を選び、熱心にアクアドーム作りに励みました。参加 した吉田竜翔さんと吉田蓮さんは、「少し難しかったけど、 楽しかった」と感想を話しました。

愛知区青年会、山形県との広域交流へ派遣



8月5日(月)、愛知区青年会(西里龍馬会長)が佐喜眞 市長を表敬訪問し、沖縄県中部広域市町村圏事務組合と 山形県最上広域市町村事務組合の広域交流25周年事業 への派遣について報告を行いました。愛知区青年会は、8 月24日(土)から26日(月)まで、山形県新庄市新庄まつ りに派遣され、エイサーを披露しました。

沖縄ヘルーツを探る旅



主に横浜市に在住する沖縄に親戚をもつ南米出身の日 系人児童生徒による 「沖縄ヘルーツを探る旅」 の皆さんが 8月6日(火)、市役所を訪れました。この取組みは、今年度 で記念すべき20回目の旅となりました。子どもたちには、 自らのルーツやアイデンティティを確認する貴重な経験と なっています。

おやこの食育教室を開催しました♪



8月2日(金)、新一年生を対象に宜野湾市食生活改善推 進員(ヘルスメイト)によるおやこの食育教室を保健相談 センターで行いました。教室では、食育の五つのポイント や料理をするときの注意点を学んだ後、おやこで、楽しく 「タコライス・サラダ・コーンスープ・キラキラかんてん」の 4種類の料理にチャレンジしました。参加者からは「みじん 切りは難しかったけど、楽しかったし美味しかった」「息子 が一人で頑張っている姿をみて嬉しかった。楽しい夏休み の思い出になりました」という感想がありました。

青少年の深夜はいかいを防止しよう!



7月19日(金)、中央公民館集会場において「青少年の 深夜はいかい防止・未成年者飲酒防止県民一斉行動宜野 湾市民大会」が開催されました。意見発表では、小学生、 中学生、高校生および保護者の代表が体験をもとに健全 な生活、家族の大切さを訴えました。市青少年健全育成協 議会の宮城朝春会長が大会宣言を読み上げ、子どもたち を非行や事件・事故から未然に守ることを誓いました。

防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。 23 896-2401

ウインナーを楽しく、おいしく!



8月2日(金)、嘉数小学校PTAは、ニッポンハム・飾り切り 職人を講師に招き「夏休み親子ウインナー飾り切り教室」 を開催しました。ウインナーやハムで、「ぞうさん」「チューリ ップ」「はな」などの作り方を学んだ後、親子で楽しく飾り切 りにチャレンジしていました。運動会のお弁当が楽しみです



8月4日(日)、野嵩ちなひちもうい保存会(桃原隆盛会 長) による 「第23回野嵩ちなひちもうい大会」 が野嵩1区 あしびな一公園で開催されました。女性たちによる、ちな ひちもうい (綱引き舞い) や子どもたちによるエイサー、綱 引きなどが行われ、会場は大いに盛り上がりました。

早寝、早起き、朝ごはん



夏休み期間中、地域のあちらこちらで、朝早くからラジ オ体操が行われていました。

新城区では、與那覇政勇自治会長がラジオを携え、午 前6時にはスタンバイ。 続々と子どもたちが集まり、 総勢 30人以上でラジオ体操をしました。

地域の大人たちに見守られ、子どもたちは元気に夏休 みを過ごしました。

止大謝名公民館建設 資金造成チャリティー「結い舞い」



7月28日(日)、市民会館大ホールにおいて「上大謝名 公民館建設資金造成チャリティー『結い舞い』」が開催 されました。県立芸術大学琉球芸能専攻OB会による、 かぎやで風、上り口説など代表的な琉舞に続き、創作組 踊「天の川恋物語」が披露されました。華麗な演舞に、会 場を埋め尽くした観客から大きな拍手が送られました。

#大山区、真志喜区で大綱引き!

真志喜区大綱引き



大山区大綱引き

7月28日(日)、大山区 自治会と真志喜区自治



(7) 市報ぎのわん 2013・9・10 市報ぎのわん 2013-9-10 (6)